

viernes 15 de septiembre de 2017

# **EL ALCALDE RECIBE AL HERMANO SUPERIOR DEL HOSPITAL SAN JUAN DE DIOS Y A SU NUEVA GERENTE**

## **El encuentro tuvo lugar en dependencias municipales**

Durante la visita, que ha tenido lugar en dependencias municipales, el alcalde ha tenido la oportunidad de conocer a la nueva directora del hospital, cargo que desempeña desde mayo de este año, y han hablado del compromiso de ambas instituciones con la atención y el servicio a los ciudadanos de Bormujos y del Aljarafe. Asimismo, el alcalde les ha enseñado el ayuntamiento y les ha presentado a los trabajadores de la corporación.